



けやきの子

令和3年11月10日

北小学校だより

No.15



北小の教育目標 「豊かに生きる子」～考える子 思いやる子 やりぬく子～

楽しかった けやき祭り

校長 川松 雅史



<花の苗植え:2年生>



<むかし遊び:1年生>



<サイエンス体験:3年生>



<サイエンス体験:6年生>



<サイエンス体験:4年生>



<サイエンス体験:5年生
+中学生ボランティア>

11月6日(土) 学校運営協議会主催のけやき祭りが行われました。今年度も、昨年度同様コロナ対策として、各学級単位で体験をさせていただきました。お世話になった地域の方々、主催の学校運営協議会の皆様、サイエンス体験講師の皆様、JA 岐南の職員の皆様、民生児童委員の皆様、読み聞かせボランティアの皆様、三ちゃん遊び隊の皆様、ぎなんプレーパークの会の皆様、PTA のボランティアの皆様、岐南中学校ボランティアのみなさんです。総勢130名以上の方に来校いただき、子ども達の様々な体験活動を支えていただきました。

内容として、低学年は「むかし遊び体験」「読み聞かせ」「花の苗植え」「木のアクセサリー作り」、中・高学年は「サイエンス体験」です。

校舎内のあちらこちらから「お願いします」の挨拶の音が響き、体験がスタートしました。低学年では「楽しい」「もっとやりたい」の声が上がりました。地域の方との交流も積極的でした。中には「最高な一日だった」という1年生もいました。中・高学年では「わーっ」「すごい」「なんで」といった驚きや不思議な思いをもったり、興味深い感想が多く聞こえたりしてきました。楽しい体験をさせていただくために、事前の準備や当日の進行をしてくださった講師や地域の皆様には感謝申し上げます。この体験を日常の学習や活動にぜひ生かしていきたいと思えます。

また、当日の休み時間には校庭のけやきの木の伐採の様子を写した映像を流していただきました。古くなったけやきの木が台風等で倒れる危険性があるため、PTA 会長の森下さんから専門の方に依頼していただき、3日(水)に伐採したときのものです。そ



の枝が低学年のアクセサリ作りの材料となりました。